



平成6年度全国高等学校総合体育大会 長崎県高校生活動推進委員会

長崎県庁で行われた解散式に 本校生が参加しました。

こんにちは、生徒会です。

今夏、北部九州4県（福岡・佐賀・大分・長崎）で開催された「全国高等学校総合体育大会」に、選手たちをはじめとする来県される方々へのおもてなしや、カウントダウンイベントなどで大会を盛り上げた長崎県高校生活動推進委員会の解散式が長崎県庁で行われ、県内の5地区の代表生徒が参加しました。本校からは大村地区の代表の一人として、3年2組の松本 晃樹さんが参加しました。

本委員会は、「インターハイで長崎に来られた方々が、また長崎に来てみたい」と思っていただけのおもてなしは何かを考え活動したそうです。最初は学校が違う生徒同士で意見を出し合うことは難しかったものの、大会が近まるにつれて本音で意見を言い合える仲間となり、ここでの繋がりをずっと大事にしたいとのことでした。

インターハイが成功に終わったのは、本委員会だけではなく、長崎県の高校生みなさんの力の結集ではないでしょうか。大会運営のボランティアスタッフとして活動した本校生徒の皆さん、大変暑い中の活動はきつかったと思います。お疲れさまでした。その活動であな方が得たものは何ですか？それを今後に活かしていきましょう。

